



6 Pièces

120 m²

Réf. 85476191

4 200 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Découvrez cette élégante maison de charme idéalement située à seulement 400 mètres de la Plage des Salins, dans un domaine privé et sécurisé. D'une superficie d'environ 120 m², cette propriété s'étend sur un terrain paysagé de 680 m², offrant un cadre de vie paisible. La propriété se compose d'une maison principale comprenant un séjour traversant baigné de lumière, sublimé par une belle hauteur sous plafond et une cheminée, une cuisine d'appoint ouverte sur l'extérieur ainsi que deux chambres ensuite. Une "guest house" indépendante comprenant deux chambres, une salle de bains, et une ...

Discover this elegant charming house ideally located just 400 meters from the Plage des Salins, in a private and secure domain. With a surface area of approximately 120 sqm, this property extends over a landscaped plot of 680 sqm, offering a peaceful living environment. The property consists of a main house comprising a living room bathed in light, enhanced by a beautiful high ceiling and a fireplace, a kitchen-diner open to the outside as well as two bedrooms ensuite. An independent "guest house" comprising two bedrooms, a bathroom, and a kitchenette. Ideal for entertaining family and ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

